

Alte Thalheimer Straße 35
09235 Burkhardtsdorf
OT Meinersdorf
Telefon 03721 60040
Telefax 03721 600415



FIRMA EXPANDIERT

NEUE PRODUKTIONSHALLE BEI SFG

Ing. Lehmann

Produkte und Leistungen

CNC- Frästeile aus Metall x Präzisionsdrehteile aus Metall
x Musterteile x Klein- bis Mittelserien unter Verwendung
von CNC- Präzisionsfräs- und Drehmaschinen
sowie von Flachsleifmaschinen x ~~Eloxalanlage~~
Eloxalanlage

AST

Elektro Neubert

Elektro Kessel

Elektroplanung Fleischer

Mietzsch

Öfen Polter



Der Firmensitz von SFG, neue Halle rechts, an der alten Thalheimer Straße, in Meinersdorf.
Fotos: D. Löser

SFG investiert in Hallenneubau mit Eloxalanlage für seine Kunden

Im nächsten Jahr besteht das Familienunternehmen SFG Sonder- & Präzisionsteile Fertigung Gärtner als leistungsfähiger Zulieferer in der Region 20 Jahre, der sich vor allem für die innovativen Branchen wie Feinmechanik/Optik, Medizin- und Lasertechnik, Elektronik sowie des Maschinenbaus, aber auch für Forschungseinrichtungen zu einem zuverlässigen Partner entwickelt hat.

Grundlage dafür bleibt die ständige qualitative Weiterentwicklung dieses Unternehmens in den letzten Jahren, das nach seiner Firmengründung 1995 das Angebot der Gemeinde Burkhardtsdorf zur Ansiedlung im Gewerbegebiet Meinersdorf mit dem ersten Hallenneubau im Jahre 2001 durch un-

ternehmerischen Mut konsequent genutzt hat.

Dadurch wurde die Grundlage für ein inhaltliches Wachsen einer atmen- den Fertigung des Unternehmens SFG gelegt, das immer stärker mit den dynamischen Marktanforderungen seiner Kunden konfrontiert wird.

Durch Inbetriebnahme einer betriebseigenen Eloxalanlage im Mai diesen Jahres in einem weiteren Hallenneubau vollzieht die Firma SFG einen nachhaltigen Entwicklungsschritt zu höherer Produktionsflexibilität, Verkürzung der logistischen Abläufe und der direkten Einflussnahme auf die spezifischen Belange der Qualitätsanforderungen seiner Kunden an Präzisions- sortimente vom Prototypen bis

zu den Klein- und Mittelserien. Dieser zukunftsorientierte Schritt erforderte aufgrund der Investitionen bei Oberflächenbehandlungsprozessen, die intensiv Energie, viel Wasser und risikofreie Chemikalien benötigen, ein sehr hohes kosten- und umweltbewusstes Handeln.

Davon zeugen im modern projektierten Hallenneubau die äußerlich sichtbar installierten Solarpaneele, das kleine Blockheizkraftwerk sowie der beheizte Hallenfußboden als Beitrag zur Eigenenergie-Versorgung der Firma. Als entscheidenden Beitrag zur Umwelt ist in diesem Vorhaben der Aufbau einer modernen Abwasseranlage mit quasi gleichem Kostenaufwand wie jener für die Eloxalanlage zu

bewerten. Letztere hat im Anlauf zwei neue Arbeitsplätze für junge engagierte Facharbeiter geschaffen, wobei das oft viel gescholtene Arbeitsamt bei diesem Vorhaben eine gute Unterstützung gegeben hat! Wenn nach Förderung für KMU's bei diesem Vorhaben gefragt wird, das auf Investitionen in eine energie- und ressourceneffizienten, umweltfreundliche Produktion mit neu geschaffenen Arbeitsplätzen ausgerichtet ist, so muss aufgrund der aktuellen Förderbedingungen eine komplette Fehlanzeige festgestellt werden.

Die ersten Produktionsergebnisse in der neuen Eloxalanlage zeigen jedoch die Richtigkeit des Weges, den die Firma SFG mit dieser Investition beschritten hat.



Mitarbeiter bei der Oberflächenbehandlung von Aluteilen.



Wasseraufbereitungsanlage zur Aufbereitung der Abwässer.

Dank

Der Firmeninhaber Steffen Gärtner, Ehefrau Ursula und Sohn Daniel, bedanken sich, bei den am Bau beteiligten Firmen, für die geleistete gute Arbeit.